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▶6月19日，安徽省人民政府党组成员、
副省长张曙光一行到中铁四局七分公司
淮南汽车综合服务基地项目智慧工地管
控中心调研

▶6月18日，广西壮族自治区人民政府
副主席，自治区工商业联合会主席眭国华
一行到中铁四局中国东盟（北海）体育实
训基地项目对生产、安全、质量、工期进行
调研

▶6月18日，沪昆铁路客运专线湖南有
限责任公司党委书记、总经理谭立新一行
到中铁四局邵（阳）永（州）铁路项目调研

中铁十五局到中铁四局对标交流
本报合肥讯 6 月 23 日，中铁四局党委

书记、董事长刘勃与中铁十五局集团有限公
司（以下简称“中铁十五局”）党委书记、董事
长李冰，总经理朱勇举行会谈。中铁四局党
委副书记、工会主席李猛，党委常委、总会计
师王天军，副总经理、总工程师梁超，业务经
理邵刚，总经理助理兼经营开发部部长陆厚
传，中铁十五局部分领导班子成员和双方总
部有关部门、部分子分公司主要负责人参加
会谈。

刘勃简要介绍了中铁四局的基本概况
和近年来企业发展情况，重点分享了在智能
建造、四局商城、工程材料等领域的创新实
践与成果。他希望，通过此次交流互鉴，充
分发挥双方优势，推动双方合作向更广领
域、更深层次发展，实现互利共赢。

李冰简要介绍了中铁十五局的历史沿
革、发展历程、战略布局、业务结构及生产经
营情况。他期待，以本次对标交流为契机，
促进双方建立常态化交流机制，持续深化合
作，实现优势互补、共同发展。

会谈前，刘勃陪同李冰、朱勇一行参观
中国人民志愿军抗美援朝铁道工程总队专
题展览、中铁四局党建文化馆和企业展览
馆。

会谈后，双方围绕经营管理、海外业务、
经济运行、财金管理、人才培养、企业文化、
生产管理、安全质量、科技创新、物资集采等
方面工作进行对标交流。

朱晓晨曹雪生

刘勃与中铁信托党委书记、
董事长余赞举行会谈

本报合肥讯 6 月 18 日，中铁四局党委
书记、董事长刘勃与中铁信托有限责任公司
（以下简称“中铁信托”）党委书记、董事长余
赞在合肥举行会谈。中铁信托党委副书记、
纪委书记、工会主席晏荣龙，总经理助理何
茜，中铁四局党委常委、纪委书记陈伟，中铁
信托有关部门、局财务与金融管理部和六公
司相关负责人参加会谈。

刘勃对余赞一行的到访表示欢迎，并介
绍了中铁四局的战略布局、核心优势以及在
基础设施建设各领域的发展规划。他希望
双方以此次会谈为契机，充分发挥产融协同
效应，把握发展机遇，在基础设施建设、城市
综合开发等领域深化拓展合作，实现互利共
赢，共同推进企业高质量发展。

余赞表示，中铁信托作为中国中铁控
股、以金融信托为主业的非银行金融机构，
专注于为合作企业提供专业优质的基建金
融服务。他期待双方深化对接，优化合作模
式，拓展合作领域，共建发展新格局。 杨晨

马春山到成渝中线重庆段站前2标项目调研
本报铜梁讯 6 月 18 日，长江沿岸铁路

集团党委书记、董事长马春山一行到中铁四
局成（都）渝（重庆）中线重庆段站前2标项目
调研指导工作。局党委副书记、工会主席李
猛陪同。

马春山一行来到铜梁制梁场听取了项
目概况、智能建造技术应用、工艺工法创新
及现场标准化管理等相关工作的介绍，就智
慧梁场建设、安全穿透式管理、创新创效等
内容进行调研交流。

马春山充分肯定项目建设成绩，称赞中
铁四局彰显了“智能建造的创新实力与品质
工程的匠心追求”，要求项目团队要持续深
化智能建造技术应用，切实将智能建造融入
施工生产，及时总结经验。他表示，要严格
落实“全员、全时段、全流程”的安全穿透式
管理要求，全面抓好安全管理工作，尤其要
强化高温汛期等特殊时段的安全隐患排查，
做到隐患动态清零。他勉励全体参建人员
要锚定通车目标，倒排工期、挂图作战，以高
度的责任感和使命感，全力推进项目建设，
奋力跑出高铁建设“加速度”。 刘占朱仁平

◆ 国内首个混凝土智能试验室投入使用 （见第2版） ◆ 安全质量为基 织就行稳致远的“防护网” （见第3版）

◆“百‘链’成钢”党建品牌赋能物流生态圈 （见第6版） ◆ 西堠门公铁两用大桥钢箱梁制作稳步推进 （见第8版）
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王立新到京唐城际铁路北京城市副中心站现场调研
本报北京讯 6 月 17 日，中国国家铁路集

团有限公司副总经理王立新一行到中铁四局
参建的（北）京唐（山）城际铁路北京城市副中
心站综合交通枢纽工程现场进行实地调研。
京津冀铁路投资有限公司董事长魏强，中国铁
路北京局集团有限公司副总经理郑雨，相关部
门及单位负责人参加。

调研组一行深入工程建设一线，实地察看
了线路铺设、站房主体结构、换乘大厅、地下空
间等关键区域的施工进展，详细了解了工程安
全质量管控、技术创新应用、建设难点攻坚以
及未来运营规划等情况。现场听取了项目负

责人关于工程整体推进、工期节点把控及下一
步工作重点汇报。王立新对当前工程取得的
阶段性成果给予肯定。他强调，北京城市副中
心站综合交通枢纽汇集了京唐城际铁路、京滨
城际铁路、城际铁路联络线、市郊铁路城市副
中心线等多条轨道交通线路，并接入多条城市
公交线路。项目建成后，将成为服务京津冀协
同发展的现代化综合交通枢纽典范，可实现

“轨道上的京津冀”重要节点功能，是推动北京
城市副中心发展的战略支点。北京城市副中
心站作为国家重点工程，是落实京津冀协同发
展战略、服务北京非首都功能疏解、提升副中

心城市承载力的关键性交通基础设施，建设意
义重大，社会关注度高。全体建设单位要以高
度责任感和使命感，攻坚克难，精益求精，全力
以赴推进工程建设，确保这一服务国家战略和
首都发展的重要枢纽如期建成并投入运营。

京唐城际铁路起自北京城市副中心站，经
北京市通州区、河北省廊坊市、天津市宝坻区、
河北省唐山市，终至既有唐山站。正线线路全
长约149.67公里，设车站8座，设计时速350千
米，是京津冀协同发展交通一体化重大国家战
略的重要组成部分。其中北京城市副中心站
位于中国北京市通州区，是京唐城际铁路和京

滨城际铁路（京唐共线段）的设计起点，同时也
是怀兴城际铁路上的一座铁路车站、北京城市
副中心的重要交通枢纽，建成后将成为亚洲最
大地下综合交通枢纽。八分公司主要负责京
唐城际铁路全线铺轨施工，包括正线铺轨316.1
公里，新铺道岔29组等施工内容。

京唐城际铁路建成后，北京通州直达河北
唐山、天津滨海新区只需大约1小时，在进一步
优化京津冀交通出行结构的同时，打造轨道上
的京津冀，为三地百姓出行提供更舒适便捷的
新通道。

莫刚华 赵梦婷
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中华全国铁路总工会、中国中铁“送清凉”走进中铁四局项目

本报舟山讯 6 月 20 日，中华全国铁
路总工会副主席马侃彦一行到中铁四局
新建甬（宁波）舟（山）铁路西堠门公铁两
用大桥4号墩施工现场慰问一线建设者并
开展调研活动。中国中铁党委副书记、工
会主席、执行董事王士奇，生产监管中心
总经理李少利，人力资源部（党委干部部）
副部长周翔，中铁四局党委副书记、工会
主席李猛出席。中国中铁工会副主席李
晓声主持活动。

马侃彦向奋战在一线的建设者们致
以诚挚的慰问，并对中铁四局在甬舟铁路
建设中的工作成绩和精神风貌给予高度
评价。他表示，中铁四局作为中国中铁旗
下综合实力名列前茅的工程局，在建设甬
舟铁路过程中展现出“激流勇进、向海图
强、敢打必胜”的西堠门精神，值得大力弘
扬和学习。要以此精神为指引，以一往无
前的拼搏姿态，踔厉奋发、勇毅前行，全力
将西堠门大桥打造成为中国中铁的新标
杆。

王士奇代表中国中铁工会向建设者
们不畏酷暑、奋战在一线、为甬舟铁路建
设作出的贡献表示感谢，并向中铁四局甬
舟铁路项目送上慰问金。他指出，西堠门
大桥是全线关键控制性工程，结构新颖,工
程规模大,科技含量高,是一项挑战极限的
超级跨海工程,是开拓高端跨海桥梁建设

新局面的尖端工程，更是舟山人民百年期
盼的民生工程，建设意义重大。他要求施
工单位在保质保量抓好工程进度的同时，
科学分配工作任务，做足做好防暑降温和
后勤保障工作，切实关爱、保障一线建设
工人的身心健康。

随后，马侃彦一行为产业工人送上清
凉物资，到项目4号主塔智能监控中心开
展调研，并听取项目工程概况、施工进展
以及工艺创新等工作汇报。

甬（宁波）舟（山）铁路是《中长期铁路
规划（2016-2030年）》中的国家重大项目，
是浙江省大通道建设十大标志性项目之
一，也是舟山综合交通大会战的头号工
程。

中铁四局参建的西堠门公铁两用大
桥是甬舟铁路及甬舟高速公路复线跨越
西堠门水道的共用跨海桥梁，连接舟山金
塘岛和册子岛。大桥全长3118米，主跨采
用1488米斜拉悬索协作体系，是在建的世
界最大跨度公铁合建桥梁和世界最宽跨
海大桥。作为《中长期铁路网规划(2016-
2030年)》的重大项目，甬舟铁路承载着推
动区域协调发展的重要使命。建成后，将
实现宁波舟山一体化、同城化发展，对于
加快舟山及宁波融入“一带一路”和长江
经济带等具有重要意义。

李长振杨海军

中华全国铁路总工会、中国中铁“送清凉”现场 杨海军 摄


